





JEUNES ARCHITECTES & PAYSAGISTES LIGÉRIENS 2016















Après 2006 et 2011, c'est la troisième fois qu'un palmarès récompense nos meilleurs jeunes architectes ligériens. La plupart sont Nantais et ont fait leurs études à l'ensa Nantes, l'école d'architecture. L'un d'entre eux est sarthois, et deux équipes ont une activité à Paris et à Nantes. Qui sont donc ces JAPL: une fratrie discrète à l'heure où la société se refuse au salut collectif ? Ou plus trivialement, un accélérateur de carrières à géométries variables ?

## Coproduction

Ardepa, Association régionale pour la diffusion et la promotion de l'architecture.
ensa Nantes, école nationale supérieure d'architecture de Nantes.
URCAUE, Union régionale des conseils d'architecture,

d'urbanisme et de l'environnement des Pays de la Loire.



Commissaire d'exposition : Jean-Louis Violeau Scénographie : Amélie Chevalérias

## Mise en Oeuvre

Marion Prével, Tristan Ortieb, Clémence Gabilleau, Lucie Anglade, Line Muckenstrurm et Élise André

## Remerciements

Philippe Lacroix et le DPEA Scénographie, l'association Hands, Aanor Rodrigues

## Soutien

Drac Pays de la Loire Région des Pays de la Loire





